

MARINO GOMEZ-SANTOS

entrevista a monseñor Ussía



Después de haber conseguido las primicias en la noticia del secuestro de monseñor Marcos Ussía, PUEBLO ofreció desde el primero al último día, una información completa, actual y de carácter urgente, sobre el desarrollo del sensacional suceso a través de las acertadas crónicas de nuestra corresponsal en Roma, María Francisca Ruiz, quien dió una vez más claras pruebas de su competencia profesional.

Ahora, PUEBLO, en su deseo de obtener una conversación reposada con el protagonista del caso, encomendó esta tarea a nuestro compañero Marino Gómez-Santos, quien celebró en Roma una larga entrevista con el consejero eclesiástico de la Embajada española ante la Santa Sede, sobre cuyo angustioso cautiverio PUEBLO publicará, a partir del lunes, una serie de tres interesantes reportajes.

14 Mayo 1966